2020.2.28 発行 文責 福井宏和

## 新型コロナウイルス感染拡大に係る学校臨時休業について

昨日(2/27)、政府から新型コロナウイルス感染拡大防止のために、全国全ての小学校、中学校、高校、特別支援学校について来週3月2日から春休みまで臨時休業を行うようにという要請が出されました。それを受け、伊万里市立学校では3/3火曜日から3/24火曜日まで臨時休校とすることになりました。3/2月曜日は給食があり、3月の生活について指導します。13:30頃下校となります。趣旨をご理解いただき、ご協力をお願いします。

今のところ 3/4・5 の県立高等学校一般入試は予定通り実施されます。また、卒業式については、少し内容を変えた形で実施する予定です。詳しいことが決まり次第、随時、安心メール等でお知らせします。いろいろとお知らせすることが出てくると思いますので、常に確認できるような状況を取っておいてください。

## 保護者の皆様へ

急な決断で大きなご不安を持たれていると思います。今後のことについては、しっかり検討し、対応していきます。臨時休校中の学習については、3/2 月曜日子どもたちに渡したいと思います。家庭連絡簿については、担任が家庭訪問し、子どもたちに手渡しするような方法を取るよう考えています。部活動も当分の間、中止します。子どもたちには、何のための臨時休業なのかをしっかり考えさせ、むやみに友達同士で集まったり、外を出歩いたりしないように、ご家庭でもご指導ください。

## 生徒の皆さんへ

日頃から、予測がつかない世の中に、臨機応変に対応していきなさいと話してきましたが、それが今来るとは思っていませんでした。今の状況を考えるとストレスは想像を超えるものがあると思います。でも、今が正念場です。学校制度が始まって 148 年。初めての出来事です。真摯に受け止め、今は感染拡大防止に全力を尽くさなければならないでしょう。

- 3 年生には、入試に向け「人事を尽くして天命を待つ」と話をしてきました。受験生はみんな人事を尽くしてきたと思いますし、皆さんが作った素晴らしい啓成中学校の名に自信をもち、胸を張って、来週の入試に向かってください。 頑張ってください。
- 1.2 年生は、学年のまとめが不十分ですが、この危機をしっかり乗り切り、一人一人自覚をもって新学期を迎えてください。このようなことは、前にも言いましたが初めてのことです。この危機をしっかり乗り越え、3 年生に負けないような新 3 年生、新 2 年生になってください。きっとあなたたちならできると思います。

最後に、今こそ、保護者、学校、地域、行政が一枚岩になり、共に協力し合い、この局面を乗り越えていきましょう。ご協力をよろしくお願いします。